



逆井中だより

第6号

令和4年10月5日発行

柏市逆井555番地

TEL：7175-0335

Fax：7174-5792

HP：www.sakasaki-j.kashiwa.ed.jp

校長あいさつ

校長 磯岡錦司

令和4年度 学校経営

校訓 「進取」「友情」「克己」	学校教育目標 「郷土愛地域貢献」
-----------------	------------------

今年度の重点目標

- (1) 確かな学力……主体的な学びと習慣を身に付ける生徒
- (2) 豊かな心……自他を大切に共感できる生徒
- (3) 健やかな体……安全に健康でたくましい生徒
- (4) 開かれた学校…家庭・地域と協働する生徒

「支え合う」

厳しい残暑が続く中での2学期スタートではありましたが、それよりも熱く「体育祭」を実施できたことはいずれの限りです。保護者参観各家庭2名まで（小学生以下はその限りではない）とさせていただき何とか実施できました。地域の方々には未だ我慢をしていただいているところですが、申し訳ありません。少しずつではありますが、通常の学校生活を送れるようになってきました。新型コロナウイルス感染症の感染状況もかなり減ってきておりますが、予断は許せません。今までと同様に対策しながら、学校生活を送っている状況です。

過日行われた、柏市総合体育大会や県コンクールでは、3年生を中心に素晴らしい成果を發揮することができました。これも保護者の皆様、地域の皆様の支えあってのことと感じております。ご支援・ご声援ありがとうございました。この場をお借りして御礼申し上げます。「本当にありがとうございました。」

これらの活躍を引き継ぎながら、2年生を中心に新人大会もスタートしております。先陣を切って、陸上競技で男子2位、女子1位、総合準優勝、野球で準優勝と素晴らしい結果も出ています。

他の競技も皆一丸となって、活動しております。さらに生徒会役員選挙も行われ、新しい生徒会役員が出そろいました。「互いに支え合いながら、より良い学校生活を築きあげてほしい」とエールを送りました。

9月23日・24日には「サポートの会」「学校運営協議会」のご支援をいただき、3年生の林間学校を実施することができました。コミュニティスクール開設元年に保護者・地域・学校が連携を取りながら、大きな行事を実施できたことは誠に嬉しい限りです。今後の地域連携の糸口になったのは間違いありません。ご協力ありがとうございました。

10月3日から進路指導の一環として3年生対象の校長面接を始めました。「上級学校への志望理由」「上級学校でやりたいこと」「中学校生活で印象に残ったこと」「将来、就きたい職業」等現在の進路に対しての考えを聞かせてもらいます。学校説明会等に参加し志望校が明確な人は、進路に対しても意識が高く目標に向かって努力できます。今後も説明会等がありますので、参加する生徒は、自分の目で自分の肌で学校の魅力を感じ取り進路選択の参考にしてほしいと思います。そして、目標を定め、三者面談に臨んでほしいと思います。

最後に、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、毎日の検温は欠かさずお願いします。これからはインフルエンザの流行の季節にもなってきますので、感染防止に努めて参ります。保護者や地域の皆様には、ご理解・ご協力の程よろしくお願ひいたします。

行事予定

●10月●

6日	木	中間テスト①、進路保護者会	15日	土	東葛駅伝大会
7日	金	中間テスト②、花ボランティア	24日	月	職員研修会、給食後 13:00 下校
11日	火	前期委員会最終	28日	金	かたくり祭
14日	金	駅伝壮行会、後期教育実習開始			

🍁11月🍁

1日	火	三者面談・教育相談(~11/9)	23日	水	勤労感謝の日
3日	木	文化の日	24日	木	1・2年生期末テスト①、3年実テ①
10日	木	委員会、第3回学校運営協議会	25日	金	1・2年生期末テスト②、3年実テ②
12日	土	学校公開、教育ミニ集会、バザー	28日	月	柏市学力調査(1, 2年生)
17日	木	3年生期末テスト①	30日	水	2年生職場体験
18日	金	3年生期末テスト②			

学校に関する情報を、「本校ホームページ」、「すくすくメール」、「つながる連絡」を活用して発信していきます。登録・確認よろしくお願ひします。

🌿全校除草作業🌿

9月9日(金)、全校生徒、保護者の方々、十色咲かそう会の皆様による全校除草作業が行われました。時には黙々と、時には保護者の方や地域の方と談笑しながら、多くの雑草を取ることができました。みなさま、ありがとうございました。



🍁体育祭🍁

9月17日(土)、晴天のもと体育祭が行われました。生徒たちの懸命にがんばる姿、係の生徒たちの立派な働き、応援団の生徒たちの気迫にあふれた応援、どれも大変感動的でした。総合優勝は白組、応援賞は紅白両組に輝きました。保護者の方にご参観いただき、大盛況の体育祭となりました。ありがとうございました。



🍁生徒会役員選挙🍁

9月29日(木)、生徒会役員選挙が行われました。各立候補者がそれぞれ立派に演説をしました。新しいメンバーで逆井中学校をより良い中学校にするために知恵を出し合い、全校生徒を導いていきましょう。

